

## Sebagai Bentuk Komitmen, Lapsustik Purwokerto Benahi Sarpras

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.LAPASNEWS.COM](http://PURWOKERTO.LAPASNEWS.COM)

Aug 2, 2023 - 21:46



Purwokerto - Hari ini, Rabu (02/08) tahanan pendamping (tamping) dan pegawai di Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melakukan tindakan cepat dengan melaksanakan penggantian lampu yang rusak demi meningkatkan keamanan dan penerangan di area fasilitas tersebut. Tindakan ini dilakukan sebagai upaya untuk memastikan kondisi lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga binaan serta petugas lapas.

Mereka dengan sigap bekerja bahu-membahu untuk mengganti lampu yang sudah mengalami kerusakan dan tidak berfungsi dengan baik. Penggantian dilakukan pada berbagai titik di seluruh lapas, terutama titik-titik yang dianggap sangat rawan.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, menyatakan bahwa tindakan penggantian lampu ini merupakan bagian dari upaya rutin perawatan dan pemeliharaan fasilitas lapas. "Kami selalu berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan di Lapas Narkotika Purwokerto, baik bagi para warga binaan maupun bagi para petugas yang bertugas di sini," ujarnya

Dalam mengganti lampu-lampu yang rusak, mereka juga memastikan untuk menggunakan lampu-lampu yang berkualitas tinggi dan hemat energi. Hal ini sejalan dengan upaya lapas untuk mengurangi dampak lingkungan serta mengoptimalkan penggunaan sumber daya.

Selain itu, langkah penggantian lampu ini juga mendapatkan apresiasi dari beberapa warga binaan. Salah seorang warga binaan menyatakan, "Kami merasa senang dengan langkah yang diambil pihak lapas. Penerangan yang baik membuat kami merasa lebih aman dan kondusif dalam menjalani rutinitas di dalam lapas", ungkapnya

Lapas Narkotika Purwokerto berencana untuk terus melakukan pemeliharaan dan perawatan rutin demi memastikan kondisi fasilitas selalu dalam keadaan baik. Mereka juga mengajak semua pihak yang terkait untuk bersama-sama menciptakan lingkungan lapas yang lebih baik, aman, dan bermartabat bagi semua yang berada di dalamnya. (AKN)